

Del 6 al 10 de Septiembre de 1977

México, D. F.

TEMA Enfermedades

TITULO Situación de la Enfermedad de Aujeszky en México.

AUTOR (ES) Bedoya S. Michael, Aguirre B. Fernando, Aranda V. Jaime,
Calderón M. Ernesto, Pola M. David.

La Enfermedad de Aujeszky o Pseudorraña ha cobrado una gran importancia en México por los problemas que ha causado en la porcicultura.

Antes de 1973 los reportes eran esporádicos la mayoría en bovinos y con una morbilidad y mortalidad alta. Sin embargo actualmente los reportes van en aumento especialmente en cerdos con mortalidades hasta de un 100% en lechones.

En este trabajo se analiza la situación de la enfermedad -- con las manifestaciones más frecuentes, las lesiones encontradas macro y microscópicamente así como las técnicas de diagnóstico y control utilizadas en México por la Dirección General de Sanidad Animal.